

Medienmitteilung

Innenentwicklung in der Region Bern-Mittelland fördern

Die 22. Regionalversammlung nahm heute Freitag in Urtenen-Schönbühl Ersatzwahlen für die Gremien der Regionalkonferenz Bern-Mittelland RKBM vor. Auch verabschiedete sie einen mehrjährigen Verpflichtungskredit für das Raumplanungsprojekt «Innenentwicklungspotenziale aktivieren».

Die Regionalversammlung befasste sich heute Freitag mit den Ersatzwahlen für das letzte Jahr der Amtsperiode 2014–2017. Mit den Präsidien von Regionalversammlung und Geschäftsleitung waren insbesondere zwei zentrale Ämter neu zu besetzen. Folgende Gemeindevertreterinnen und -vertreter nehmen künftig Einsitz in einem RKBM-Gremium:

Regionalversammlung

- ▶ Präsidium: Allemann Theilkäs Elisabeth, Gemeindepräsidentin Bärswil, BDP
- ▶ Vizepräsidium: Blatti Hansruedi, Gemeindepräsident Wichtrach, FDP

Geschäftsleitung

- ▶ Präsidium: Hanke Thomas, Gemeindepräsident Muri b. Bern, FDP
- ▶ Präsidium Regionalversammlung: Allemann Theilkäs Elisabeth, Gemeindepräsidentin Bärswil, BDP
- ▶ Vertretung Stadt Bern: von Graffenried Alec, Stadtpräsident Bern, GFL
- ▶ Vertretung Sektor Süd: Annen Katharina, Gemeindepräsidentin Kehrsatz, FDP
- ▶ Vertretung Sektor West: Müller Bänz, Gemeindepräsident Wohlen, SP
- ▶ Weitere Vertretung: Blatti Hansruedi, Gemeindepräsident Wichtrach, FDP
- ▶ Weitere Vertretung: Bürki Michael, Gemeindepräsident Riggisberg, SVP

Kommission Raumplanung

- ▶ Vertretung Stadt Bern: von Graffenried Alec, Stadtpräsident Bern, GFL

Kommission Verkehr

- ▶ Vertretung Stadt Bern: Wyss Ursula, Gemeinderätin Bern, SP
- ▶ Vertretung Sektor Nord: Ceccato Felix, Gemeinderat Fraubrunnen, SVP
- ▶ Vertretung Sektor Südost: Hostettler Walter, GP Niederhünigen, parteilos
- ▶ Weitere Vertretung: Kägi Andreas, Gemeinderat Münsingen, FDP

Ausschuss Raumplanung und Verkehr

- ▶ Vertretung Stadt Bern: Wyss Ursula, Gemeinderätin Bern, SP

Kommission Kultur

- ▶ Vertretung Stadt Bern: von Graffenried Alec, Stadtpräsident Bern, GFL
- ▶ Weitere Vertretung: Heller Markus, Gemeinderat Neuenegg, SVP
- ▶ Weitere Vertretung: Marti Benjamin, Gemeindepräsident Belp, SVP

Kommission Wirtschaft

- ▶ Vertretung Stadt Bern: Nause Reto, Gemeinderat Bern, CVP
- ▶ Weitere Vertretung: Bartlome Jakob, Gemeinderat Urtenen-Schönbühl, SVP
- ▶ Weitere Vertretung: Zuber Kathrin, Gemeindepräsident Bolligen, FDP
- ▶ Weitere Vertretung: Haller Martin, Gemeindepräsident Schwarzenburg, SVP

Die Gesamterneuerungswahlen für die nächste Amtsperiode (2018–2021) werden an der Regionalversammlung vom 14. Dezember 2017 stattfinden.

Praxisorientierte Unterstützung bei Verdichtungsprojekten

Auch sprachen sich die Gemeindepräsidentinnen und -präsidenten der Region Bern-Mittelland deutlich für einen mehrjährigen Verpflichtungskredit (2016–2019) in der Höhe von 250'000 Franken für das Projekt «Innenentwicklungspotenziale aktivieren» aus. Mit dem Projekt nimmt die Regionalkonferenz ein Anliegen der Gemeinden auf und bietet ihnen eine praxisorientierte Unterstützung bei der Umsetzung von konkreten Umstrukturierungs- und Verdichtungsvorhaben.

Übergeordnetes Ziel des Projekts ist es, in den Gemeinden der RKBM eine vorbildliche Praxis der Innenentwicklung anzustossen und zu etablieren. Anhand von vier Fallbeispielen aus den Gemeinden Golaten, Muri, Oberdiessbach und Frauenkappelen werden «Good Practices» hinsichtlich räumlichem Ergebnis, Planungsmethode und Beteiligungsprozess erarbeitet.

Alle Unterlagen zu den Traktanden der Regionalversammlung sind auf der Website der RKBM verfügbar:
www.bernmittelland.ch

Kontakt und weitere Auskünfte durch die Regionalkonferenz Bern-Mittelland:

- ▶ Hans Rudolf Vogt, Vizepräsident Geschäftsleitung, Telefon 079 465 18 00

Holzikofenweg 22, Postfach, 3001 Bern
info@bernmittelland.ch